

NordArt 2024

©www.nordart.de



Heleliis Hõim

Estland/Estonia

Heleliis Hõim ist eine interdisziplinäre Künstlerin, die für ihre vielseitige Auseinandersetzung mit verschiedenen künstlerischen Medien bekannt ist. Im Mittelpunkt ihrer Ölmalerei stehen ausgeprägter Sinn für Farben und Gespür für Ausdruckskraft. Ihre Werke integrieren oft Elemente der Natur und organische Formen und schaffen eine lebendige und emotional aufgeladene Wahrnehmung, die von einem Gefühl der Bewegung durchdrungen ist. Ihre ausgestellten Bilder stammen aus der Serie "Unfulfilled. Jungle", die sich mit den tiefgreifenden Komplexitäten sowohl des Dschungels als auch der menschlichen Erfahrung auseinandersetzt. Indem sie sich von der Unvollkommenheit inspirieren lassen, streben sie danach, die vibrierende, pulsierende Energie der Wildnis einzufangen und gleichzeitig universelle menschliche Antriebe wie Unabhängigkeit, Kompetenz und Verbundenheit zu erforschen. Die Gemälde spiegeln die Perspektive der Ausrichtung und Nichtausrichtung persönlicher Werte und Interessen wider, wie die Bedeutung menschlicher Beziehungen oder die Verbindungen und Widersprüche, die mit Bestrebungen, Wünschen und Zufriedenheit einhergehen.

Heleliis Hõim is an interdisciplinary artist known for her versatile exploration of various artistic mediums. At the core of her oil painting process lies a characterised sense of colour and a flair for expressiveness. Her works often integrate elements of nature and organic forms, creating a vibrant and emotionally charged visual experience, imbued with a sense of movement.

Her paintings exhibited at NordArt come from a series called "Unfulfilled. Jungle", which delves into the profound complexities of both the jungle and the human experience. Drawing inspiration from imperfection, they seek to capture the vibrant, pulsating energy of the wild while exploring universal human motivations such as independence, competence and interconnectedness. The paintings echo the perspective of alignment and misalignment of personal values and interests such as the significance of human bonds, or the connections and contradictions inherent in aspirations, desires and satisfaction.

<https://heleliis.myportfolio.com>



(An)ziehen, 2023, Öl auf Leinwand, 150 x 250 cm

Pull, 2023, oil on canvas, 150 x 250 cm